

**SARKASME BERLEKSIKON FAUNA DALAM BAHASA MINANGKABAU  
DI LAPAU NI NIM JORONG KAMPEH NAGARI SIMARASOK**

**SKRIPSI**

**Disusun untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan**

**Guna Memperoleh Gelar S1**

**Pada Program Studi Sastra Minangkabau**



**Oleh:**

**SRI HANDAYANI**

**2010742003**

**PROGRAM STUDI SAstra MINANGKABAU**

**FAKULTAS ILMU BUDAYA**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2024**

## ABSTRAK

**Skripsi yang berjudul “SARKASME BERLEKSIKON FAUNA DALAM BAHASA MINANGKABAU DI LAPAU NI NIM JORONG KAMPEH NAGARI SIMARASOK.** Pada skripsi ini dibahas masalah (1) Bentuk-bentuk satuan lingualsarkasme berleksikon faunayang terjadi di Lapau Ninim Jorong Kampeh Nagari Simarasok. (2) Makna-makna yang terdapat pada sarkasme berleksikon fauna yang terjadi di Lapau Ninim Jorong Kampeh Nagari Simarasok. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk satuan lingual sarkasme dan mendeskripsikan makna sarkasme berleksikon fauna. Teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori sociolinguistik. Metode dan Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode simak bebas cakap (SLBC), selanjutnya metode yang digunakan dalam analisis data ialah metode padan yaitu padan translational dan teknik pilah unsur penentu (PUP). Terakhir, metode dan Teknik penyajian hasil analisis data ini dipaparkan dengan menggunakan metode formal dan informal. Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori sociolinguistik.

Data yang ditemukan terdiri dari sarkasme berbentuk kata dan frasa, dari data yang ditemukan terdapat sarkasme yang di lontarkan pemuda dan remaja yang ada di Lapau Ninim Pada penelitian juga ditemukan apa saja makna dari sarkasme melalui tuturan antara pemuda dan remaja di Lapau (Warung) Ninim dalam penggunaan sarkasme tersebut. Hasil analisis data pada penelitian ini, ditemukan dua puluh tujuh (30) ujaran sarkame dan ditemukan makna leksikal serta makna referensial.

Kata kunci : *sarkasme, sociolinguistik, pemuda dan remaja Jorong Kampeh*

